DOMÉRAT L'anniversaire de l'association sera fête cette année

Le Don du sang a 60 ans



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. L'Association pour le don du sang bénévole de Domérat fêtera ses soixante ans cette année.

L'année 2019 sera marquée d'une pierre blanche pour l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) qui soufflera ses soixante bougies.

ors de l'assemblée générale de l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD), qui s'est tenue récemment, le calendrier 2019 a été présenté. Il prévoit six collectes, dont une événementielle pour fêter

les soixante ans de l'association.

Auparavant et en présence d'une nouvelle adhérente venue renforcer l'équipe, le bilan des activités 2018 a été dressé. Les cinq collectes organisées ont rassemblé trois cent quatre-vingt-seize donneurs. Et pour trente-deux d'entre eux, il s'agissait d'un premier don. Ensuite, compte tenu du bon résultat financier, la cotisation a été maintenue à cinq euros.

Le bureau

Quant au bureau, il a été renouvelé et se compose de Michel Madera, président, Christian Jouannin, vice-président, Renée Cor, secrétaire, Solange Madera, trésorière, Suleymann Utkaner, trésorier adjoint.

Après les remerciements d'usage adressés aux représentants de la municipalité et aux services techniques « pour leur aide tout au long de l'année », l'assemblée générale a été suivie de la remise des diplômes.